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18
GEN

L'impatto dei cambiamenti
climatici sulle risorse idriche
Giovedì 24 gennaio 2019 a San Venanzio di Galliera (Bo) focus sugli

effetti per l'agricoltura

San Venanzio di Galliera (Bo), 24 gennaio 2019

"L'impatto dei cambiamenti climatici sulle risorse idriche: quali effetti per

l'agricoltura?". E' questo il titolo dell'incontro in programma il prossimo 24

gennaio a San Venanzio di Galliera (Bo) organizzato da Bonifica Renana che

presenterà i progetti che sta mettendo in campo per aumentare la resilienza

del sistema agroalimentare nel territorio.

L'evento avrà inizio alle 16.00 nella sede municipale, in piazza Eroi della

Libertà n 1.

I cambiamenti climatici sono ormai un dato strutturale con cui l'agricoltura

è chiamata a confrontarsi quotidianamente. In questi giorni arrivano le

prime conferme sullo stato di siccità evidenziato dalla scarsa portata del

fiume Po, inusuale per questa stagione; analogamente i  livelli idrici dei laghi

di Como e di Iseo sono sotto media, mentre scendono anche quelli  del lago

Maggiore.

"La situazione è preoccupante soprattutto in previsione dei mesi più caldi;

per ora la campagna riposa ma, in assenza di manto nevoso, rischiamo di

non avere riserve idriche per i momenti di necessità" commenta

Francesco Vincenzi, presidente dell'Associazione nazionale dei Consorzi per

la gestione e la tutela del territorio e delle acque irrigue, Anbi.
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Il tema sarà approfondito assieme a Anna Teresa Vergnana, sindaco di

Galliera, Vittorio Marletto, Rodica Tomozeiu, Osservatorio Clima, Arpae

Emilia-Romagna, che parleranno dei cambiamenti climatici in Emilia-

Romagna: prospettive per il bacino del Reno, Giovanni Tamburini, presidente

Bonifica Renana, illustrerà i presenti sull'"Adeguamento della potenzialità

irrigue alle mutate condizioni climatiche: strategie ed interventi del

Consorzio di bonifica", e con Alessandra Ravaioli, presidente Associazione

nazionale Donne dell'Ortofrutta "Produzioni ortofrutticole di qualità, tra

clima che cambia e mercati in evoluzione", e con Michele Giovannini, sindaco

di Castello d'Argile.

Scopri i dettagli del convegno "L'impatto dei cambiamenti climatici sulle

risorse idriche"

Fonte: Consorzio della Bonifica Renana
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“Diga sul fiume Melito opera strategica per la Calabria”
Lo dichiara il consigliere regionale Orlandino Greco

La diga sul fiume Melito rappresenta, per importanza strategica e infrastrutturale, una tra le più grandi opere incompiute della

Calabria. Un’opera avviata negli anni ’80 dalla Cassa del Mezzogiorno e poi abbandonata a causa di contenziosi e beghe burocratiche.

Un vero spreco per quella che potrebbe essere una delle più grandi dighe italiane in materiali sciolti e tra le più alte nel mondo fra

quelle con manto di tenuta in conglomerato bituminoso e fondamentale per l’interconnessione con altri acquedotti e dighe. Con 19.000

ettari di superficie dominata, 16.000 ettari di superficie irrigabile, circa 40 milioni di mc di acqua da destinare all’uso potabile e

all’irrigazione della fascia ionica catanzarese e del lametino; la diga sul fiume Melito sarebbe un’infrastruttura fondamentale per lo

sviluppo e l’occupazione della nostra regione. Attraverso la realizzazione della diga sul Melito si potrebbero anche risolvere gli annosi

problemi potabili della città di Catanzaro, Lamezia Terme e di tutti i comuni del comprensorio con la possibilità di accrescere il

potenziale industriale dell’area e realizzare importanti centrali idroelettriche.
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Dagli ultimi studi avviati anche dal consorzio di bonifica Ionio-Catanzarese per il completamento della diga sul Melito occorrerebbero

circa 550 milioni di euro. Ritengo oggi sia prioritario avviare il completamento dell’opera valutando concretamente la possibilità di

inserire la diga sul Melito tra le opere strategiche europee così da accedere alle opportunità di finanziamento garantite dalla banca

investimenti europei. Per tali ragioni ho depositato una mozione da discutere in Consiglio Regionale che impegna la giunta regionale ad

avviare, con il supporto del consorzio di bonifica “Ionio Catanzarese” le procedure burocratiche e amministrative per il finanziamento e

il completamento di questa opera infrastruttura strategica per la Calabria.
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Belluno Regione»

Siccità, nuovo allarme Non piove da
settimane e niente neve sui monti
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Nicola Stievano
18 GENNAIO 2019

In linea con la media stagionale è anche il lago di Forte Buso, al 50% della sua

capacità, mentre un po’ sotto alla media è l’invaso di Stramentizzo, in questi giorni
pieno al 30%. In Veneto i laghi del Bacino del Piave (Santa Croce il più importante)

sono al 60% della capacità d’invaso, un po’ meno rispetto alla media. —

Nicola Stievano 

VENEZIA. Si riaffaccia lo spettro della siccità in Veneto: in pianura non piove da

settimane, il livello dei fiumi si abbassa e in montagna la neve scarseggia. I dati

diffusi ieri dall’Osservatorio delle risorse idriche, che riunisce Autorità di Bacino

Distrettuale Alpi Orientali, Arpa di Veneto, Friuli Venezia Giulia e Trentino e i

consorzi di bonifica del Nord Est, confermano valori al di sotto della media e già

sollevano qualche preoccupazione. «Niente allarmismi, ma la scarsità di

precipitazioni che sta caratterizzando questo primo mese d’inverno ha comportato

un abbassamento dei livelli d’acqua dei fiumi che comincia a destare attenzione»,

commenta Giuseppe Romano, presidente di Anbi Veneto, l’associazione che riunisce

i consorzi di bonifica della Regione. «La stagione delle irrigazioni è ancora lontana ma

ad oggi la situazione generale è vicina a quella registrata nel 2017, l’anno più

siccitoso degli ultimi due secoli». 

Da settimane praticamente non piove e in montagna troviamo un manto nevoso a

livelli vicini alle medie stagionali solo sopra quota 1.700 metri. In Veneto, spiegano

gli esperti, il “serbatoio nivale” del bacino del Piave attualmente equivale a circa 80

milioni di metri cubi d’acqua, al di sotto della media seppur non di molto. Nella

media, per ora, la risorsa idrica nei laghi trentini, fondamentali per la portata

dell’Adige e in parte del Brenta. È l’invaso del Corlo, che alimenta il Brenta, a destare

la maggiore attenzione. Al 60% della propria capacità segna però un - 25% rispetto

alla media del periodo. L’invaso di Santa Giustina, il più importate per capienza, è al

70%, sostanzialmente in linea i valori periodo. 

Rischio neve sugli schianti, piani di
emergenza in sette comuni

Rischio radon, controllate 255
scuole, livelli elevati di gas
radioattivo in 25 casi

Il sindaco di Agordo non si
ricandida: «È giusto arrivino persone
con idee e proposte nuove»

Gianni Santomaso

Gioco d'azzardo: ecco quanto si
spende in Veneto, comune per
comune

Aste Giudiziarie

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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Avvisi

Siccita': situazione preoccupante nel Nord Italia

"Arrivano dal Nord le prime conferme
allo stato di siccità evidenziato dalla
scarsa portata del fiume Po,
inusuale per questa stagione;
analogamente i livelli idrici dei laghi di
Como e dì Iseo sono sotto media,
mentre scendono anche quelli del
lago Maggiore": lo spiega in una nota
l'ANBI (Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela
del Territorio e delle Acque Irrigue).

"Mentre al Sud i bacini segnano mediamente dati di riempimento
largamente superiori allo scorso anno, in Emilia Romagna gli invasi del
Tidone e del Molato, nel piacentino, hanno scorte idriche
dimezzate. Montagne a parte, dove la siccità ha fatto scattare anche
allerta incendi decisamente fuori stagione, arriva dal Veneto la prima
segnalazione territoriale di diffusa criticità idrica. Ad esserne
interessata è il comprensorio del fiume Brenta, le cui portate scendono
a valori minimi preoccupanti (15 metri cubi al secondo), che costringono
il locale Consorzio di bonifica a gestire, con oculatezza, le derivazioni
nelle rogge per garantire l'aspetto igienico-sanitario, la sopravvivenza di
fauna e flora (in particolare quelle acquatiche), l'alimentazione di piccoli
bacini, la ricarica della falda, gli usi industriali".

"La situazione è preoccupante soprattutto in previsione dei mesi
più caldi; per ora la campagna riposa ma, in assenza di manto nevoso,
rischiamo di non avere riserve idriche per i momenti di necessità,"
commenta Francesco Vincenzi, presidente ANBI.

"Per evitare il ripetersi di simili situazioni – conclude il presidente di ANBI
– chiediamo al Ministero Infrastrutture e Trasporti che al più presto siano
evase le necessarie burocrazie per aprire i cantieri dei 30 progetti,
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Sales Manager

Tecnico commerciale in Toscana e

Lombardia

Agenti per il Centro-Sud Italia

Collaboratori per la zona del Centro

Italia

Impiegato per ufficio commerciale

estero

Agenti commerciali plurimandatari

Agenti di commercio in Sicilia

Tecnico di campagna

Agenti di commercio

Tecnici-Agronomi

continua

Speciale Fruit Logistica 2019

Nuova minaccia per i pomodori in

serra: prima segnalazione di

ToBRFV in Germania

Carciofo: domanda nettamente

superiore all'offerta

I carciofi della Master Fruit fanno la

differenza in un contesto di scarsita'

F.lli Zuccarello: arance bio per

seguire i trend salutistici

Lo studio Trevisan & Cuonzo porta

OP Secondulfo a vincere una

battaglia legale con Sun World su

un'uva da tavola

Situazione catastrofica per le

clementine al Sud Italia: ora

bisogna cominciare a lavorare per il

futuro

Italia schiacciata fra Nuova Zelanda

e Grecia

213 esperti scrivono ai senatori:

modificate il Ddl sul biologico

Finger lime: un prodotto di nicchia

con prezzi da favola

Appello degli esperti al Parlamento:

Ricerca di personale

Speciale continua

Top 5 ‐ieri

Top 5 ‐ultima settimana

finanziati nell'ambito del Piano Nazionale Invasi. E' solo un primo
stralcio e perciò sollecitiamo il Governo a finanziare altri progetti definitivi
ed esecutivi, che i Consorzi di bonifica mettono al servizio del Paese per
contribuire concretamente alla prima opera pubblica, di cui il Paese
abbisogna: la sistemazione del territorio, prevenendo emergenze
idrogeologiche. L'estremizzazione degli eventi climatici ne testimonia la
necessità".

Fonte: MeteoWeb

Data di pubblicazione : 18/01/2019 
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Mantova Cronaca»

 

Stop alle alluvioni e acqua più pulita: via
ai primi cantieri

La Provincia finanzia opere per oltre un milione Previsti un nuovo
collettore e il rinforzo della vasca 

Francesco Romani
18 GENNAIO 2019

Si tratta di lavori, la cui stima è di ottocentottantamila euro, che saranno affiancati

dalla creazione di due nuovi scaricatori delle piene in modo da avere, in caso di piene

d’emergenza, scarichi controllati di migliore qualità, con volumi di acque chiare

quattro volte superiori a quelle nere (oggi il limite è tre volte) che porteranno a una

maggiore diluizione e quindi pulizia.

Interventi che si inseriscono in un maxi piano e che saranno illustrati oggi in

provincia in una conferenza con gli enti coinvolti: Comune di Castiglione, Consorzio

di Bonifica Garda Chiese, società Aqa Mantova (gruppo Tea) nonché ufficio d’ambito
(Aato). 

I fondi vincolati a disposizione della Provincia consentiranno dunque il

La Provincia investe a Castiglione oltre un milione per garantire una maggiore

sicurezza nel caso di forti precipitazioni e contemporaneamente per migliorare la

qualità dell’acqua. Un’operazione complessa che per ora partirà con due opere

necessarie: il rafforzamento dell’argine sud della vasca di laminazione, il cosiddetto
“Vaso Riale” e la costruzione di un collettore che colleghi il fosso Casino Pernestano

alla vasca stessa.

GAMBERI IN STECCO CON
PISTACCHI E SALSA DI
AVOCADO

Roberto Bo

Assalto con il coltello alla
pasticceria Bignè d’Oro

Sequestra il presunto rivale in
amore. L’ex compagna è di origini
mantovane: «Non mi aspettavo una
reazione così»

Mauro Pinotti

L’acqua fa cedere l’asfalto,
cantiere sul cavalcavia di
Suzzara

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi

Eventi

Van Gogh - Alle soglie
dell'eternità

Al cinema con la Gazzetta

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI

Mantova Castiglione delle Stiviere Viadana Suzzara Curtatone Porto Mantovano Ostiglia Asola Tutti i comuni Cerca
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miglioramento della raccolta delle acque superficiali che oggi può avvalersi a valle di

una vasca di laminazione che viene riempita con le acque in eccesso in caso di piogge

insistenti. In previsione c’è anche la costruzione di una seconda vasca da 130mila

metri cubi che sarà collegata all’esistente e l’adeguamento del vaso Riale che

dovrebbe consentire di minimizzare le inondazioni del parco Desenzani, area verde

che si trova a monte. Queste opere valgono circa 4,8 milioni di euro. A interventi

conclusi, le aree di esondazione saranno praticamente eliminate. 

L’intervento si è reso necessario per le mutate condizioni idrauliche e

meteorologiche. L’espansione urbana e la cementificazione da un lato ha portato

all’aumento delle superfici che non riescono a drenare la pioggia. Dall’altro la rete

fognaria rischia di creare una strozzatura, pur essendo collegato al depuratore di via

Gerra, gestito dalla società Aqa. L’impianto era stato ampliato per lavorare reflui per

70mila abitanti equivalenti quando le principali ditte della zona facevano lavorare

qui le proprie acque di scarto. Ma oggi risulta sovradimensionato, dopo che le stesse

aziende hanno costruito impianti privati. 

Sullo sfondo resta anche la questione Pirossina, la cui trasformazione in vasca di

laminazione per bloccare un eventuale trasformazione in discarica ha costi al

momento esorbitanti, ben lontani dalle capacità comunali. —

Aste Giudiziarie

Appartamenti strada castiona -
916800

null - 83000

Tribunale di Mantova

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Nando Minari

Belforte, 17 gennaio 2019

Mario Madella

Mantova, 17 gennaio 2019

Edvige Signorini

Volta Mantovana, 17 gennaio
2019

Giovanna Saccani

Mantova, 17 gennaio 2019

Medardo Alvisi

Mantova, 17 gennaio 2019
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ANNO 7° VENERDÌ, 18 GENNAIO 2019 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Economia Cultura Piana Sport Confcommercio Rubriche interSVISTA Brevi

Cecco a cena L'evento Enogastronomia Sviluppo sostenibile Formazione e Lavoro Cuori in divisa A.S. Lucchese

Teatro del Giglio Comics Necrologi Meteo Cinema Garfagnana Viareggio Massa e Carrara Pistoia

ECONOMIA E LAVORO

Opere straordinarie ai canali irrigui della Piana
venerdì, 18 gennaio 2019, 13:23

I cittadini diventano protagonisti della campagna

del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord per il

recupero straordinario delle canalette irrigue

della Piana: un piano di interventi, attualmente in

corso, che vede l’Ente consortile investire oltre

450mila euro.

Il Consorzio, in collaborazione col Comune di Capannori, organizza infatti una serie di

incontri pubblici: per raccogliere, dal territorio, segnalazioni e indicazioni sulle opere che

in fase di realizzazione sui canali. A tutti gli appuntamenti saranno presenti il presidente

del Consorzio Ismaele Ridolfi coi tecnici consortili, il presidente del Consiglio comunale di

Capannori Claudio Ghilardi e gli assessori all’ambiente Matteo Francesconi e ai lavori

pubblici Pier Angelo Bandoni.

Si parte mercoledì prossimo (23 gennaio), alle ore 21, nella sede dell’ex Circoscrizione 1

in via Paolinelli a Marlia. Gli incontri successivi, tutti alle ore 21, saranno a Lunata (sede

dei Donatori di Sangue, mercoledì 30 gennaio), San Colombano (sede dei Donatori di

Sangue, mercoledì 6 febbraio) e a Verciano (sala della chiesa di Santo Stefano, mercoledì

13 febbraio).

“La Piana, da sempre, è terra di canalette irrigue: realizzate secoli fa dall’uomo, per

approvvigionare i campi, sono arrivate nel tempo ad avere un’estensione complessiva di

450 chilometri – ricorda il presidente del Consorzio, Ismaele Ridolfi - Gran parte del

reticolo è tutt’ora conservato ed attivo: continua infatti ad assicurare la distribuzione

dell’acqua all’agricoltura. E, soprattutto a seguito delle lottizzazioni del dopoguerra, in

tantissime aree svolge ormai da tempo funzione colatoria: allontana le acque piovane dalle
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case e dagli immobili, prevenendo così il rischio di alluvioni. Inoltre, le canalette hanno un

ruolo fondamentale per il ripascimento della falda nei periodi di siccità. E’ per questo che

la manutenzione delle canalette è importante: sia per assicurare l’acqua all’agricoltura, sia

per fare crescere la sicurezza idraulica del territorio. L’Ente consortile investe adesso

450mila euro, per una campagna straordinaria per il loro pieno recupero. Da qui a

primavera, quando ripartirà la stagione irrigua, interveniamo così su decine e decine di

canalette: provvedendo, in particolare, al rifacimento delle murature, al rifacimento degli

intonaci, alla rimozione dei rifiuti presenti e allo scavo di moltissimi tratti. Stiamo facendo

tutto questo in maniera partecipata: cooperando in maniera stretta col Comune di

Capannori, dal quale abbiamo già recepito numerose proposte. E stiamo coinvolgendo

direttamente i cittadini: dai quali raccogliamo segnalazioni e richieste. Per questo, vi

invitiamo alle assemblee pubbliche in programma. Con la collaborazione di tutti, contiamo

di centrare un importante risultato per la sicurezza del nostro territorio”.

Questo articolo è stato letto 3 volte.

ALTRI ARTICOLI IN ECONOMIA E
LAVORO

venerdì, 18 gennaio 2019, 13:21

Siglato il protocollo di intesa tra
manifatture Sigaro toscano e il
ministro delle politiche agricole
per l’acquisto del tabacco
Kentucky italiano
È stato siglato oggi tra Manifatture

Sigaro Toscano e il Ministro delle

Politiche Agricole, Alimentari,

Forestali e del Turismo senatore Gian

Marco Centinaio il protocollo di intesa

programmatica per l’acquisto di

tabacco Kentucky destinato alla

produzione dei sigari a marchio

Toscano

venerdì, 18 gennaio 2019, 11:50

Autisti bus in sciopero, possibili
disagi per cittadini
Le OO.SS. provinciali di Filt/CGIL,

Fit/CISL, Uiltrasporti, Faisa/Cisal e

UGL hanno aderito allo sciopero

Nazionale di quattro ore proclamato

Cerca

Supporters 1

Supporters 2

RICERCA NEL SITO

Vai
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EDIZIONE

COMUNI: NUORO SINISCOLA MACOMER TORTOLÌ LANUSEI DORGALI

Sei in:

17 gennaio 2019

NUORO > CRONACA > LUNEDÌ RIPARTONO I LAVORI ALLA DIGA...

Lunedì ripartono i lavori alla diga
Maccheronis
Torpè, gli escavatori che saranno utilizzati nel cantiere arriveranno
oggi Stando al cronoprogramma l’opera dovrebbe essere terminata
entro due anni
di Sergio Secci

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Irgoli via Mauro Murru - 96800

Tribunale di Nuoro

LAVORO ANNUNCI ASTE NECROLOGIE GUIDA-TV  SEGUICI SU  VERSIONE DIGITALE

NUORO  
+3°C 
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TORPÈ. Arriveranno oggi a Porto Torres, provenienti da Palermo, i grossi

escavatori che saranno utilizzati per la ripresa dei lavori alla diga del Posada in

località Maccheronis.

Le opere che la Maltauro ha subappaltato ad un’impresa del capoluogo siciliano

– ma sono coinvolte a vario titolo anche alcune ditte locali – dovrebbero quindi

iniziare la loro opera già da lunedì prossimo e i lavori secondo il

cronoprogramma che è stato messo a punto dal consorzio di bonifica, Enas e

assessorato regionale ai lavori pubblici, dovrebbero concludersi nel giro di due

anni. 

Il primo passo da compiere, sarà quello di rendere efficienti le paratie che

assieme allo scarico di fondo, permetteranno di svuotare rapidamente l’invaso in

caso di nubifragi, è già a buon punto. I tecnici, hanno deciso di sostituire ex novo

gli impianti idraulici che sono stati posizionati sette anni orsono, anziché ripararli.

Un intervento, che è stato giudicato meno dispendioso e complicato, rispetto a

un intervento di riparazione. «Si è deciso di dilatare i tempi dei lavori in due

stagioni per non creare problematiche al settore agricolo e

all’approvvigionamento dei centri della costa – spiega il presidente del

Consorzio di bonifica, Ambrogio Guiso – La capienza dell’invaso Maccheronis

dovrebbe essere tenuta intorno ai cinque milioni di metri cubi sono a fine

febbraio e poi l’invaso sarà nuovamente riempito sino al prossimo gennaio –

spiega – Questo per permettere agli operai di lavorare all’interno della diga per

alcuni mesi mentre dalla primavera, si conta di eseguire le opere esterne». 

Per il progetto di rialzo della diga Enas lavora intanto ad un nuovo progetto. «Non

sarà certamente più possibile innalzare l’invaso di circa tre metri come previsto

dal progetto originario” dice il presidente del Consorzio di bonifica, Guiso – Ma

comunque, il livello della diga a lavori ultimati sarà elevato di un metro e settanta

con una capienza che aumenterà a 28milioni di metri cubi. A fine lavori, si potrà

nuovamente transitare in auto ripristinando il collegamento tra le due strade

provinciali”. 

Visita gli immobili della Sardegna

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Orani Franco
Sassari, 17 gennaio 2019

Franco Orani
Sassari, 17 gennaio 2019

Fadda Sebastiano
ITTIRI, 17 gennaio 2019

Pietro Moledda
Sassari, 17 gennaio 2019

Mannuzzu Stefano
Sassari, 17 gennaio 2019

Soddu Antonello
Sassari, 17 gennaio 2019

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Appartamenti Sagrado Giuseppe
Garibaldi
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Tutti i cinema »

Cerca

Scegli la città o la provincia

oppure inserisci un cinema

Solo città Solo provincia

Scegli

oppure trova un film

20:30 - 21:25
Soliti ignoti - Stagione 8

21:20 - 23:00
The Good Doctor -
Stagione 1 - Ep. 10 - 11

21:20 - 00:15
Chi vuol essere milionario

20:30 - 21:25
C.S.I. - Stagione 3 - Ep. 23

Seguici su

Guida Tv completa »

STASERA IN TV

a Nuoro

PROPOSTA DI OGGI

Stella Maris
Via Cristoforo Colombo 11/13, 08013 Bosa Marina

(NU)

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Storiebrevi Premi letterari

REALIZZA IL TUO
SOGNO MANUALE ...

Fabio Marino

NARRATIVA

17 gennaio 2019

L’impresa Maltauro, aveva abbandonato il cantiere poco prima dell’arrivo del

ciclone Cleopatra nel 2013 per un contenzioso con il consorzio. C’è voluto tempo

e buona volontà per ricucire il rapporto grazie all’opera di mediazione che è stata

fatta tra il Consorzio, Enas, l’assessorato regionale

ai lavori pubblici e l’impresa Maltauro.

«Si tratta di un opera importante per tutto il territorio – conclude il presidente del

Consorzio, Ambrogio Guiso – La richiesta di acqua è in aumento e negli ultimi

anni a causa della siccità, abbiamo dovuto procedere a razionamenti». 

Atzara

TUTTI

CERCA

NARRATIVA, POESIA, FUMETTI, SAGGISTICA

Pubblica il tuo libro
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Cerca...

Home

Venerdì, 18 Gennaio 2019 13:32 Commenta per primo! dimensione font   

(0 Voti)

Pubblicato in La voce

del consorzio

Stampa

Email

Vota questo articolo

Etichettato sotto

Consorzio di Bonifica,

lavori, canalette irrigue,

Ismaele Ridolfi, cittadini,

assemblee,

Lavori alle canalette irrigue, cittadini
protagonisti

Recupero straordinario delle canalette

irrigue della Piana di Lucca: un progetto del

Consorzio di bonifica 1 Toscana nord, con

un piano di interventi a oggi in corso per un

impegno economico complessivo di oltre

450mila euro. Ed ora anche i cittadini

avranno la possibilità di diventare

protagonisti di questa campagna a tutela di

questo storico patrimonio idraulico. Il

Consorzio, in collaborazione col Comune di

Capannori, organizza infatti una serie di incontri pubblici: per raccogliere, dal territorio,

segnalazioni e indicazioni sulle opere in fase di realizzazione sui canali. A tutti gli

appuntamenti saranno presenti il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi coi tecnici

consortili, il presidente del consiglio comunale di Capannori Claudio Ghilardi e gli

assessori all’ambiente Matteo Francesconi e ai lavori pubblici Pier Angelo Bandoni.

Si parte mercoledì prossimo (23 gennaio), alle 21, nella sede dell’ex circoscrizione 1 in via

Paolinelli a Marlia. Gli incontri successivi, tutti alle 21, saranno a Lunata (sede dei

donatori di sangue, mercoledì 30 gennaio), San Colombano (sede dei donatori di sangue,

mercoledì 6 febbraio) e a Verciano (sala della chiesa di Santo Stefano, mercoledì 13

febbraio). “La Piana, da sempre, è terra di canalette irrigue: realizzate secoli fa dall’uomo,

per approvvigionare i campi, sono arrivate nel tempo ad avere un’estensione

complessiva di 450 chilometri – ricorda il presidente del Consorzio, Ismaele Ridolfi - e

gran parte del reticolo è tutt’ora conservato e attivo: continua infatti ad assicurare la

distribuzione dell’acqua all’agricoltura. E, soprattutto a seguito delle lottizzazioni del

dopoguerra, in tantissime aree svolge ormai da tempo funzione colatoria: allontana le

acque piovane dalle case e dagli immobili, prevenendo così il rischio di alluvioni. Inoltre, le

canalette hanno un ruolo fondamentale per il ripascimento della falda nei periodi di

siccità. È per questo che la manutenzione delle canalette è importante: sia per assicurare

l’acqua all’agricoltura, sia per fare crescere la sicurezza idraulica del territorio. L’ente

consortile investe adesso 450mila euro, per una campagna straordinaria per il loro pieno

recupero. Da qui a primavera, quando ripartirà la stagione irrigua, interveniamo così su

decine e decine di canalette: provvedendo, in particolare, al rifacimento delle murature, al

rifacimento degli intonaci, alla rimozione dei rifiuti presenti e allo scavo di moltissimi

tratti. Stiamo facendo tutto questo in maniera partecipata: cooperando in maniera

stretta col Comune di Capannori, dal quale abbiamo già recepito numerose proposte. E

stiamo coinvolgendo direttamente i cittadini: dai quali raccogliamo segnalazioni e

richieste. Per questo, vi invitiamo alle assemblee pubbliche in programma. Con la

collaborazione di tutti, contiamo di centrare un importante risultato per la sicurezza del

nostro territorio”.

Altro in questa categoria: « Consorzio di Bonifica, il 6 aprile si vota
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Padova Regione»

Siccità, nuovo allarme Non piove da
settimane e niente neve sui monti

GAMBERI IN STECCO CON
PISTACCHI E SALSA DI
AVOCADO

ORA IN HOMEPAGE

Albignasego Selvazzano Dentro Abano Terme Cittadella Este Monselice Tutti i comuni Cerca
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Nicola Stievano
18 GENNAIO 2019

In linea con la media stagionale è anche il lago di Forte Buso, al 50% della sua

capacità, mentre un po’ sotto alla media è l’invaso di Stramentizzo, in questi giorni
pieno al 30%. In Veneto i laghi del Bacino del Piave (Santa Croce il più importante)

sono al 60% della capacità d’invaso, un po’ meno rispetto alla media. —

Nicola Stievano 

VENEZIA. Si riaffaccia lo spettro della siccità in Veneto: in pianura non piove da
settimane, il livello dei fiumi si abbassa e in montagna la neve scarseggia. I dati

diffusi ieri dall’Osservatorio delle risorse idriche, che riunisce Autorità di Bacino

Distrettuale Alpi Orientali, Arpa di Veneto, Friuli Venezia Giulia e Trentino e i

consorzi di bonifica del Nord Est, confermano valori al di sotto della media e già

sollevano qualche preoccupazione. «Niente allarmismi, ma la scarsità di

precipitazioni che sta caratterizzando questo primo mese d’inverno ha comportato

un abbassamento dei livelli d’acqua dei fiumi che comincia a destare attenzione»,

commenta Giuseppe Romano, presidente di Anbi Veneto, l’associazione che riunisce

i consorzi di bonifica della Regione. «La stagione delle irrigazioni è ancora lontana ma

ad oggi la situazione generale è vicina a quella registrata nel 2017, l’anno più

siccitoso degli ultimi due secoli». 

Da settimane praticamente non piove e in montagna troviamo un manto nevoso a
livelli vicini alle medie stagionali solo sopra quota 1.700 metri. In Veneto, spiegano

gli esperti, il “serbatoio nivale” del bacino del Piave attualmente equivale a circa 80

milioni di metri cubi d’acqua, al di sotto della media seppur non di molto. Nella

media, per ora, la risorsa idrica nei laghi trentini, fondamentali per la portata

dell’Adige e in parte del Brenta. È l’invaso del Corlo, che alimenta il Brenta, a destare

la maggiore attenzione. Al 60% della propria capacità segna però un - 25% rispetto

alla media del periodo. L’invaso di Santa Giustina, il più importate per capienza, è al

70%, sostanzialmente in linea i valori periodo. 

Smog, semaforo rosso fino a lunedì:
blocchi confermati nel weekend

Claudio Malfitano

Felice Paduano

Padova, la crisi del mercato di
frutta e verdura delle Piazze

Casalserugo, lettera di minacce al
consigliere comunale Sartorato

Atlante criminale veneto, la
nostra inchiesta a puntate

Aste Giudiziarie

Appartamenti Padova ANDREA
COLOTTI - 121000

NOI MATTINO DI PADOVA
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Treviso Regione»

 

Siccità, nuovo allarme Non piove da
settimane e niente neve sui monti

Nicola Stievano
18 GENNAIO 2019

VENEZIA. Si riaffaccia lo spettro della siccità in Veneto: in pianura non piove da

settimane, il livello dei fiumi si abbassa e in montagna la neve scarseggia. I dati

diffusi ieri dall’Osservatorio delle risorse idriche, che riunisce Autorità di Bacino

Distrettuale Alpi Orientali, Arpa di Veneto, Friuli Venezia Giulia e Trentino e i
consorzi di bonifica del Nord Est, confermano valori al di sotto della media e già

sollevano qualche preoccupazione. «Niente allarmismi, ma la scarsità di

precipitazioni che sta caratterizzando questo primo mese d’inverno ha comportato

un abbassamento dei livelli d’acqua dei fiumi che comincia a destare attenzione»,

GAMBERI IN STECCO CON
PISTACCHI E SALSA DI
AVOCADO

Crisi Stefanel, il Pd: "Rispetto per i
lavoratori"

ORA IN HOMEPAGE

Conegliano Treviso Castelfranco Montebelluna Vittorio Veneto Oderzo Tutti i comuni Cerca
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In linea con la media stagionale è anche il lago di Forte Buso, al 50% della sua

capacità, mentre un po’ sotto alla media è l’invaso di Stramentizzo, in questi giorni

pieno al 30%. In Veneto i laghi del Bacino del Piave (Santa Croce il più importante)

sono al 60% della capacità d’invaso, un po’ meno rispetto alla media. —

Nicola Stievano 

commenta Giuseppe Romano, presidente di Anbi Veneto, l’associazione che riunisce

i consorzi di bonifica della Regione. «La stagione delle irrigazioni è ancora lontana ma

ad oggi la situazione generale è vicina a quella registrata nel 2017, l’anno più

siccitoso degli ultimi due secoli». 

Da settimane praticamente non piove e in montagna troviamo un manto nevoso a

livelli vicini alle medie stagionali solo sopra quota 1.700 metri. In Veneto, spiegano

gli esperti, il “serbatoio nivale” del bacino del Piave attualmente equivale a circa 80

milioni di metri cubi d’acqua, al di sotto della media seppur non di molto. Nella
media, per ora, la risorsa idrica nei laghi trentini, fondamentali per la portata

dell’Adige e in parte del Brenta. È l’invaso del Corlo, che alimenta il Brenta, a destare

la maggiore attenzione. Al 60% della propria capacità segna però un - 25% rispetto

alla media del periodo. L’invaso di Santa Giustina, il più importate per capienza, è al

70%, sostanzialmente in linea i valori periodo. 

Ubriacata e violentata: donna di
Treviso accusa i soci di lavoro

La casa delle Fate di Parise
ricostruita grazie alla solidarietà

Gloria Girardini

Gioco d'azzardo: ecco quanto si
spende in Veneto, comune per
comune

Eventi

Le baruffe chiozzotte
con Noi la tribuna di
Treviso

Le baruffe chiozzotte al
Comunale di Treviso

Aste Giudiziarie

Appartamenti Carbonera Vicolo Luigi
Pirandello (già Via Valdemoneghe) 6 -
90000

Motta di Livenza Viale Stazione 108
mq, - 77600

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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   HomeHome  //  NewsNews  //  In veneto ed in tutto il nord riunito osservatorio risorse idriche: mancanza di neve e riserve d'acqua sotto la mediaIn veneto ed in tutto il nord riunito osservatorio risorse idriche: mancanza di neve e riserve d'acqua sotto la media

17-01-2019 / redazione watergas.it

IN VENETO ED IN TUTTO IL NORD RIUNITO OSSERVATORIO

RISORSE IDRICHE: MANCANZA DI NEVE E RISERVE D'ACQUA

SOTTO LA MEDIA

"La stagione delle irrigazioni è ancora
lontana ma, ad oggi, la situazione
generale è vicina a quella registrata
nel 2017, l'anno più siccitoso degli
ultimi due secoli": la preoccupata
dichiarazione è di Giuseppe Romano,
Presidente di ANBI (Associazione
Nazionale Consorzi Gestione Tutela
Territorio ed Acque Irrigue) Veneto, la
regione dove, unitamente all'Emilia
Romagna, si registrano i più evidenti

segnali di criticità idrica.

I dati sono emersi nella prima riunione dell’anno dell’Osservatorio delle Risorse Idriche,
che rappresenta l’organismo ufficiale di analisi e gestione delle crisi idriche, essendovi
rappresentati  l’ Autorità di Bacino Distrettuale Alpi Orientali; le A.R.P.A. (Agenzia Regionale
Protezione Ambientale) di Veneto, Friuli Venezia Giulia e Trentino; le ANBI (i Consorzi di bonifica
ed irrigazione) del Nord Est.

Non è solo la mancanza di piogge ad influire sulle portate dei corsi d’acqua,  è anche il
generale impoverimento delle riserve di neve sulle montagne del Veneto e del
Trentino: il manto nevoso, del tutto assente sotto i 1.500 metri, è in linea  con le medie
stagionali solo a partire da quota 1.700; in Veneto, il serbatoio nivale del bacino del fiume
Piave equivale attualmente a 80 milioni di metri cubi d’acqua,  al di sotto della media, seppur non
di molto.

Sostanzialmente in  media è la risorsa idrica invasata nei laghi trentini,  fondamentale per
la portata del fiume Adige e in parte del fiume Brenta: l’invaso di Santa Giustina, il più importante,
è al 70% della sua capacità, mentre il lago di Forte Buso è riempito al 50%; sotto media è invece
l’invaso di Stramentizzo, pieno al 30%.

In Veneto, i laghi del bacino del fiume Piave sono al 60% della capacità d’invaso: un po’
meno rispetto agli anni scorsi; a destare la maggiore attenzione è il lago del Corlo, che
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alimenta il Brenta: al 60% della propria capacità segna  un - 25%  sulla media del periodo.

Sono invece, nella media, grazie alle precipitazioni dello scorso autunno, i valori delle
falde acquifere.

“E’ evidente che stiamo risentendo dei cambiamenti climatici in atto, con situazioni che appaiono
surreali: si pensi che siamo passati dall’emergenza alluvionale ad una situazione di quasi siccità in
appena due mesi” ribadisce il Presidente di ANBI Veneto.

“La scarsità di precipitazioni, che sta caratterizzando questo primo mese d’inverno, 
comporta un abbassamento dei livelli d’acqua nei laghi e nei bacini settentrionali; senza
inutili allarmismi, deve però destare attenzione – conclude Francesco Vincenzi,
Presidente di ANBI – E’ necessario che prosegua la politica di investimenti per la sistemazione
del territorio, sbloccata nel 2018 ed al contempo bisogna velocizzare gli iter burocratici per
aprire i cantieri delle opere già finanziate.”
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Tarquinia, la sezione di
Agraria del Cardarelli ha
impiantato il nuovo vigneto
sperimentale
Pubblicato il 17 Gennaio 2019, 21:45
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0 Commenti L'extra.news Accedi1

t Tweet f Condividi Ordina dal meno recente

ENTRA CON O REGISTRATI SU DISQUS 

Nome

Inizia la discussione...

?

Regolamento dei commenti di L'extra.news

L'extra usa Disqus per permettere alla propria comunità di utenti di esprimere la propria

opinione

Leggi il nostro regolamento dei commenti prima di commentare.

 Consiglia

Si sono svolte nella settimana le attività di impianto del nuovo vigneto sperimentale
della sezione di agraria.

Nell’appezzamento fornito in concessione dal Comune di Tarquinia, grazie anche ai
preziosi interventi del Consorzio di Bonifica della Maremma Etrusca, sono iniziate con il
nuovo vigneto le coltivazioni sperimentali a supporto degli studenti di agraria.

Il nuovo vigneto composto da quattro tipologie di vitigni rappresentanti della
tradizione vitivinicola del Lazio donati dai Vivai Rauscedo di Pordenone, si articola in
diverse tipologie di forme di allevamento, di cloni e di portainnesti per Sangiovese e
Montepulciano per i rossi e Malvasia del Lazio e Trebbiano Toscano per i bianchi.

“Il vigneto, – commenta il referente della sezione, Prof. Odoardo Basili,-  oltre che
servire come “palestra” pratica per i nostri studenti per approfondire le conoscenze
sulle tecniche di coltivazione, servirà anche e soprattutto come punto di osservazione
per analisi scientifiche che riguarderanno approfondimenti legati ad un uso sostenibile
dei mezzi tecnici come ad esempio le modalità di difesa, l’uso ottimale dell’acqua di
irrigazione, onde verificare ottimizzazione e riduzione nell’uso dei mezzi tecnici pur
garantendo lo sviluppo economico ottimale della coltura”. “E’ grande la soddisfazione
di vedere in soli cinque anni il completamento delle strutture della nuova sezione di
Agraria del nostro Istituto,- commenta la Dirigente, Dott.ssa Laura Piroli.- L’inizio delle
prove sperimentali coincide con la prossima inaugurazione dei nuovi Laboratori
scientifici della sede Centrale e del prossimo inizio dei lavori di montaggio della serra
climatizzata che vanno a completare una serie di strutture all’avanguardia per la nostra
sezione di agraria. Non solo, saranno fondamentali per tutte le attività tecnico-pratiche
consone al corso di studio, ma permetteranno al nostro Istituto di dialogare con
l’imprenditoria agricola del territorio e poter fungere anche da polo di sperimentazione
e sviluppo per le mutate esigenze tecniche dell’agricoltura del futuro”.

IIS Vincenzo Cardarelli di Tarquinia

Nessun commento DISQUS Articoli recenti

Tarquinia, la sezione di Agraria del
Cardarelli ha impiantato il nuovo
vigneto sperimentale

Cinema Etrusco Tarquinia:
programmazione da giovedì 17 a
mercoledì 23 gennaio

Lettere al Direttore: “Le pompe non
funzionano e a viale dei Navigatori
finiamo per allagarci”

Tarquinia, la pioggia allaga il Lido e
inzuppa i bambini della mensa
scolastica

Viterbo è la città meno inquinata
d’Italia. E la Regione Lazio conferma il
suo impegno green…

Gennaio: 2019
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